Información importante para ti que tienes la custodia y guardia de niños en guarderías y escuelas

¿Qué ha pasado? La policía ha llevado a cabo una investigación preliminar contra una persona que anteriormente trabajaba en guarderías municipales. En la investigación hay pruebas de que la persona cometió varios abusos sexuales contra niños. Se puede afirmar que los abusos ocurrieron en las guarderías y que hay nueve víctimas confirmadas. Dado que el perpetrador ha fallecido, la investigación preliminar se ha cerrado y no se presentarán cargos. Para manejar la situación de la mejor manera posible, el municipio ha activado el estado de emergencia y ha creado un grupo de apoyo especial. Nuestra misión más importante en este momento es ofrecer ayuda y apoyo a niños, los que tienen la custodia y al personal.

Entendemos que hay muchas preguntas, preocupaciones y pensamientos entre muchos de nuestros residentes en este momento. Se pueden poner en contacto con nosotros de varias formas: tenemos un lugar físico donde se puede acudir para ayuda y apoyo, tenemos un número de teléfono dedicado al que se puede llamar, actualizamos nuestra página web una vez al día con la información más reciente y tendremos una conferencia de prensa cada día durante esta semana. Al mismo tiempo, hemos comenzado a trabajar en una revisión externa de cómo pudo suceder esto y qué podemos hacer para que no vuelva a suceder. Haremos lo que podamos para estar ahí para ustedes de la mejor manera posible en esta difícil situación.

Un equipo de apoyo estará presente esta tarde para quien desee hablar con alguien. Si prefieres buscar apoyo más tarde, mañana o más adelante, nuestro apoyo estará disponible. A continuación encontrará los contactos para todas las iniciativas de apoyo.